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Ich hatte eigtl. auf ca. 500-600K gehofft, es könnten aber tatsächlich nicht mehr als 300000
Ablöse sein. Vielleicht gibts es noch ein bisschen Nachzahlungen.
Aber wieso sollte Dresden sich auch weiter nacht oben handeln lassen? Kutschke will nicht
hierher zurück und würde hier auch im zweiten Anlauf nicht funktionieren, der Club kann sich
keinen unzufriedenen Tribünenhocker mit fettem Badergehalt leisten. Und wenn er dann
unbedingt zu Dynamo will, dann kann von mir aus eine ganze Schar von Mitbietern kommen,
dann bestimmt trotzdem Dynamo den Preis. Und in dem Pokerspiel haben sie eindeutig die
besseren Karten als wir, weil sie im schlimmsten Fall nur eine Panstelle im Sturm neu besetzen
müssen, während uns Die fehlende Ablöse und das nicht eingesparte Gehalt von Kutschke das
Genick brechen könnten.

Die Schatten der Vergangenheit eben, die ragen sogar hierhin.
In einer Zeit, wo die Spieler bei uns so lächerlich überbezahlt werden, daß sie von sich au selbst
bei Interesse anderer Vereine nirgendwohin wechseln, ihre Verträge lieber auf der Tribüne
aussitzen und sich Vertragsauflösungen großzügig abfinden lassen, können wir uns es einfach
nicht leisten, einen Spieler zurückzuzwingen. Wir sollten froh sein, daß Kutscke immerhin noch
ein kleines Sümmchen einbringt.
Und falls es ein Trost ist: der wird nie wieder so eine gute Saison spielen wie diese.
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